SPD-Fraktion im Bezirksausschuss Laim

Antrag

Der BA 25 möge beschließen:

Der Bezirksausschuss 25 Laim fordert die Landeshauptstadt München auf, eine Bedarfsampel an der Agnes-Bernauer-Straße im Bereich von Laimer Anger/Riegerhofweg bzw. Lutzstraße zu errichten.

Begründung

Im Bereich von Laimer Anger/Riegerhofweg bzw. Lutzstraße wollen viele Fußgänger, auch Schüler und Eltern mit Kindern auf dem Weg zu benachbarten Schulen und Kindertagesstätten, die Agnes-Bernauer-Straße überqueren, eine Ampel gibt es allerdings nicht.

Die Errichtung einer Bedarfsampel an dieser Stelle wurde in den vergangenen Jahren mit Verweis auf die damals bestehende Parksituation abgelehnt. Durch die Neugestaltung der Agnes-Bernauer-Straße zwischen Laimer Anger und Fürstenrieder Straße ist dieser Einwand jedoch nicht mehr zutreffend. Auch wäre nicht nachvollziehbar, wenn die Errichtung einer Bedarfsampel im Bereich Laimer Anger/Lutzstraße mit dem Argument abgelehnt würde, die in der Agnes-Bernauer-Straße fahrende Straßenbahn habe Vorrecht – denn eine Bedarfsampel kann sehr wohl in Synchronisation mit der Straßenbahn geschaltet werden. Auf der Strecke der Tram Linie 19 existiert beispielsweise eine Bedarfsampel an der Sandrartstraße/Agnes-Bernauer-Straße.

München, 17. 09. 2013

SPD-Fraktion im BA 25 Laim

Dr. Martha Mertens, Ilmmünsterstr. 33 80686 München, Tel. 580 76 93, Fax 56 25 48

e-mail: Martha.Mertens@t-online.de